



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Elegir una profesión implica muchas veces una carga muy grande de responsabilidad y de temor para los jóvenes.

Desde el Instituto de Formación Docente Continua (IFDC) de la localidad de Villa Regina, han tomado la decisión de organizar una Feria de Carreras convocando a las Instituciones de Nivel Superior de la región y de la provincia.

La Jornada denominada "Expo Carreras: Informándonos para elegir", estará destinada a jóvenes y adultos que transitan el último año de su escolaridad secundaria, docentes, preceptores, equipos directivos y técnicos de las escuelas secundarias, para que logren informarse y proyectarse a futuro.

El objetivo de dicha jornada es poder articular con instituciones educativas de nivel superior públicas y privadas de la región y la provincia, poder coordinar acciones con las supervisiones de nivel medio y la coordinación zonal para brindar información relevante de la oferta académica a estudiantes de escuelas secundarias, contribuir con la orientación vocacional de los jóvenes y adultos ofreciendo un espacio donde confluya tanto lo artístico como lo académico.

La Expo Carrera se llevará a cabo el día 29 de septiembre de 2022 desde las 9 horas hasta las 19 horas en las instalaciones del Polideportivo Cumelen.

Esta exposición brindara a la comunidad, la posibilidad de conocer la oferta educativa de nivel superior y su objetivo es acercar a los jóvenes información tanto del ámbito público como del privado, a nivel local, regional y nacional, como así también el campo ocupacional de las diferentes carreras.

El contacto directo con diferentes instituciones de nivel superior y con profesionales de los diversos campos permitirá obtener información académica de cada institución, planes de estudio, campo ocupacional, trámites e inscripciones, así como conocer el campo laboral de las diferentes carreras, por medio de las charlas con profesionales de distintas áreas a la vez que brindar herramientas para una mejor decisión de la carrera u ocupación y la inserción dentro del mundo laboral a través de actividades específicas.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Es oportuno destacar el accionar del Instituto de Formación Docente Continua, en la organización de la Expo Carrera, pues con ello promueve la igualdad de oportunidades en el acceso a la información educativa, para que tanto jóvenes como adultos tengan las herramientas para tomar la mejor decisión respecto de la carrera u ocupación a elegir.

Por ello;

**Autora:** Marcela Alejandra Ávila.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo y social la "Expo carreras: Informándonos para elegir" organizada por el Instituto de Formación Docente Continua, que se llevará a cabo en la localidad de Villa Regina el día 29 de septiembre de 2022 en las instalaciones del Polideportivo Cumelen.

**Artículo 2°.-** De forma.